

contaminació del Congost, "que sembla que baixi xocolata desfeta".

Per últim va fer una crida a la atenció davant de l'allau publicitària demanant al vot que caurà al damunt dels ciutadans. I convidar a mantenir-se extremadament crítics i a desconfiar dels programes. Tractant, sempre, de mirar la gent, l'esperit de les diferents candidatures.

Va fer "broina" en parlar dels diners que consten les campanyes electorals: els anuncis a tota plana, les tanques publicitàries, ... "La candidatura del C.U.P.S. és una candidatura pobre". I va dir que cerquen, que prefereixen, "la qualitat del ..."

Acabar amb un ¡Visca Catalunya! en mig de grans aplaudiments.

A la taula que presidia l'acte hi havia una cadira buida. Era la cadira deixada simbòlicament, a en Pons i ...

dos de la Candidatura del C.U.P.S., que no l'han deixat presenart per trobar-se empressonat, per motius polítics.

Al llarg de l'acte hi hagué flamejar de banderes rojes i catalanes amb les lletres de C.U.P.S.

Entre els crits més corejats: Amnistia Total, Visca l'Assemblea de Catalunya, Dissolució Cossos repressius, Vota C.U.P.S., vota Socialisme, Unitat Popular, ...

Després dels parlaments va actuar la cantant Marina Rosell que interpretà cinc cançons del seu repertori. Per acabar es va entonar "Els Segadors i la Internacional".

Una nova candidatura, la d'Unitat Popular i pel Socialisme, amb un home de la nostra comarca al front, ha començat a Granollers la seva campanya electoral.

En alguns moments, marquet ...

## PETIT EXPLOSIU PER UN FUNCIONARI

El passat dimarts, prop de la una del migdia, va fer explosió un artefacte col·locat al vehicle de l'advocat i funcionari municipal Sr. Rquer, quan era aparcat darrera de l'Ajuntament. El vehicle, un "GS, Palas", no va sofrir més que un sim-

ple forat a la planxa. No hi va haver cap dany físic. Segons fonts properes a l'advocat es descarten els movils polítics i es compta amb la possibilitat d'un acte de revenja personal, per quan els Sr. Riquer, és un dels jutres que ha sapigut canviar la mica a temps. Sols és un rumor.

## CALLES INTRANSITABLES

Esta última semana, y con motivo de las continuas lluvias, las calles de Granollers, de por sí en bastante mal estado, presentaban una situación desastrosa: grandes socabones, grietas y charcos de un par de palmos de fondo. Y nos estamos refiriendo a las que estan —o estaban antes del dilubio porque ahora...— "asfaltadas" —por llamarlo de alguna manera— es sorprendente lo que puede uno pensar de la buena calidad de los materiales empleados cuando tan facilmente se habren semejantes agujeros en las calzadas. Las otras, las sin asfaltar que aún quedan y en número importante —los vecinos de las mismas dicen que si no son ciudadanos como los demás— las sin asfaltar decíamos pues para que las vamos a contar: unos barrizales a todas luces homologables, que es una palabra de moda, con los pantanos. En ellas el fango se mantiene, causando las molestias que se pueden suponer y algunas más, hasta muchos días después de que ha caído la última gota.

Y todo lo anterior sin contar las calles donde la brigada municipal de obras públicas, o la empresa encargada que es lo mismo, ha metido últimamente mano. En algunas de estas todavía es peor, porque después de estar cortadas —por una u otra causa que nunca se explica todo lo

necesario que debiera—, se dejan a la buena de dios, con agujeros sin cubrir o mal cubiertos, que además del peligro que suponen para peatones y automovilistas, no hacen sino reflejar ante los ojos del cada vez menos sorprendido ciudadano, la desidia de los responsables municipales. Poco y mal hecho, así nos va. Por citar un ejemplo de estas últimas preguntamos ¿qué pasa con la calle San Roque?

## FINSOBE:

### Reunión de vecinos

El próximo día cinco de junio, a las 12 de la mañana, tendrá lugar una reunión de la Asociación de Vecinos de Finsobe. Mimbros de la Asociación nos han manifestado que esperan y desean reunir a la mayor cantidad de vecinos para tratar de los problemas de aquel barrio, e intentar que los vecinos esten menos desunidos que hasta ahora, donde la iniciativa la llevan unos pocos. La reunión se llevará a cabo en la misma calle alrededor de la única zona verde. Los miembros de la Asociación hacen un llamamiento general. Problemas que solucionar no faltan.

# TRABAJADORAS DE DRESS POR EL MANTENIMIENTO DE SUS PUESTOS

Las trabajadoras de CONFECCION DRESS, S.A. - empresa de 50 trabajadoras sita en la c/ Jorge Camp de Granollers llevan tres semanas sin cobrar pero siguen ocupando sus puestos de trabajo. Esta es la nota que nos han remitido.

«Desde hace bastante tiempo que tenemos problemas por cobrar a final de semana y la empresa nos impuso el cobro mediante cheques con la molestia que a nos acarrea. Desde unos dos meses ha sido numerosas las veces que hemos ido con los talones al banco y no hemos podido cobrar por falta de fondos.

Hemos intentado dirigirnos repetidamente a la dirección de la empresa para que tomen una postura ante el problema pero sólo responden con evasivas y dicen que el trabajar o no, depende de nuestra conciencia pero que ellos no pagan. Los trabajadores que conocemos a fondo a la empresa sabemos que esta tiene trabajo, que la producción es elevada, que los salarios son bajos y que por tanto la empresa ha sido rentable hasta ahora y que son otros intereses que mueven a la dirección a provocar esta situación de crisis.

Hace unos días la empresa colgó un cartel en el tablón de anuncios en el que se comunicaba que se estaba tramitando el seguro de desempleo. Inmediatamente nos reunimos en asamblea y decidimos por unanimidad defender nuestro puesto de trabajo y no permitir que la empresa se salga con la suya pues, además de nosotras, hay muchas mujeres que trabajan fuera de la empresa que se quedan sin trabajo y que no tienen seguro y que quedarían por tanto sin seguro de desempleo.

Nos encontramos en una situación difícil pues hay muchas familias que dependen del escaso sueldo que aquí hemos venido ganando hasta ahora y la dirección está creando continuamente un clima de tensión, al objeto de conseguir que nos vamos una a una y que ellos se ahorren las cuentas e indemnizaciones que nos deben.

Denunciamos a esta empresa que se embolsado el dinero producto de nuestro trabajo y ahora se lo guarda cuando es nosotros a quien nos pertenece.

Pedimos apoyo en nuestra lucha y solidaridad económica para mantenernos en nuestros puestos de trabajo.»

Ahora co  
La al  
ento de  
ones d  
utilizaci  
ción de  
relente  
cto Bot  
que tendr  
zar las  
en el pue  
mbre ac  
dimient  
arado ur  
eciando  
na form  
orma qu  
es de una  
entidade  
do el q  
ubiera sa  
representa  
important  
que la uti  
en opinión  
Granoller  
Con c  
inefica